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A medida que el verano está en pleno apogeo, también lo hace el trabajo de AA. Las últimas semanas

han sido lentas en un aspecto y ocupadas en otro.

Desde el mes pasado, no he viajado mucho. Tampoco significa que me haya quedado en casa. He

visitado un par de distritos. Eso es siempre para mí. Tengo algunos más en mente para este mes y el

próximo. Asistí a Servicepalooza en La Mesa por un corto tiempo. Pensé que era un gran evento. Asistí a

un par de celebraciones del 4 de julio. Conocí a algunos miembros nuevos de AA y conversé con algunos

viejos. Visité el distrito 18 el día 3. Ese también fue un gran momento.

Justo antes del 4, recibí la noticia de que se había desaparecido un amigo. Varias personas estaban

llamando para ver si alguien lo había visto. La última vez que la mayoría de nosotros lo habíamos visto

fue el día 30. Estaba en una reunión regular a la que he asistido durante algún tiempo. Localizamos el

auto el miércoles pero no teníamos la llave. Su compañero de cuarto fue a casa y encontró una llave. Al

día siguiente, recibimos la llamada de que lo habían encontrado. Estaba muy emocionado y herido. Me

duele lo que esta enfermedad le sigue diciendo a la gente. A menudo me pregunto por qué hago tanto.

Casi parece que no tengo vida social. Le estaba contando esto a algunos de nuestros compañeros

oficiales, recordé que Eddy no se mantuvo sobrio a pesar de haberle llevado el mensaje a Bill.

Mi amigo sufría de depresión de vez en cuando. Cuando la marihuana se volvió legal, realmente le creó

un problema mental y no ha podido adquirir una cantidad significativa de tiempo desde entonces. Sé

que ahora ya no sufre.

Cada vez que pasa algo, me recuerda por qué hago lo que hago. Estoy más que agradecido por haberme

dado esta gran oportunidad de ser y la capacidad de ayudar a los demás. Por favor mantenga a esta

familia y hermanos en servicio en oración.

A lo largo de los Estados Unidos, las cosas se están calentando. Me informaron que la Conferencia de

Unidad y Servicio no se llevará a cabo este año. Está planeado para el próximo año en Concord. Las

asignaciones de los escritorios han cambiado en la OSG, inglés y español. Si se comunica y no obtiene

una respuesta, hágamelo saber. Posiblemente podría ayudar.

Hice algunas visitas para posibles lugares para el Foro Regional del Pacífico de 2026. Un sitio era increíble

y el otro era muy bonito, pero no creo que nos aguante a todos. El salón de baile más grande tiene

capacidad para alrededor de 650. Espero que asistan muchos más miembros y amigos. Habrá más por

venir con este proyecto. Estoy en comunicación con la OSG para resolver los detalles.

Actualmente hay una convocatoria de historias para el AA para el folleto para Nativos de América del

Norte. La fecha límite es el 31 de octubre de 2023. Se le enviará por correo electrónico un enlace para la

información si aún no la ha recibido.

Fui contactado por GSO para voluntarios de CCP. Están al tanto de una conferencia que se está llevando a

cabo aquí en San Diego. Nos gustaría estar representados en tales eventos. Tengo la información de

contacto del comité de CCP para responder y obtener más información.



Todos los delegados recibieron una actualización sobre el inventario de la conferencia. Fuimos

informados de los delegados y custodios seleccionados para trabajar en el inventario. Tendremos más

información.

Hay algunos puestos vacantes para el personal en la OSG. Si desea obtener más información para sus

miembros o para usted mismo, esta será una gran oportunidad para ser útil. El terciopelo suave al tacto

para libros grandes de tapa blanda se está desplegando. Recientemente se ha enviado una lista por

correo electrónico. Pronto saldrán más.

Nuestro custodio regional del Pacífico me informó que uno de nuestros custodios de clase A, Al Mooney

y su esposa, tuvieron un accidente realmente grave. El accidente ocurrió el 7 de julio. Tienen fracturas

óseas extensas y lesiones graves. Ambos han pasado por varias cirugías y se encuentran estables en este

momento. Las actitudes son positivas y la agudeza mental parece intacta. El Dr. Al ha estado dictando su

plan de tratamiento a las enfermeras, ¡por supuesto que lo ha hecho!

También recibí un memorándum de la Coordinadora de Servicios de Grupo, Karina. Parte del

memorándum dice: La Oficina de Servicios Generales está llevando a cabo un proyecto generalizado para

mejorar la integridad de la información en nuestros sistemas y necesitamos su ayuda. Lograr la

integridad de la información que tenemos disponible para comunicar a la comunidad es una alta

prioridad aquí en la OSG. Esta información es el principal medio por el cual podemos atender a los

grupos que eligen vincularse a nuestra estructura de servicio. Agradecemos todos sus esfuerzos hasta la

fecha para proporcionar actualizaciones a través de Fellowship Connection y/o Member Services. Si

desea leer el resto del memorándum, comuníquese con su MCD o registrador de área.

Comenzarán a escuchar más del Tesorero sobre el plan/presupuesto de gastos del área. Queremos

asegurarnos de que sus miembros estén al tanto de lo que está sucediendo y que puedan transmitir la

información a los grupos. Escuche la discusión y comparta con los miembros que no están presentes. No

se apresure a interrumpir a alguien solo porque no está de acuerdo o tiene un problema con alguien.

Estaré disponible para más distritos o visitas a reuniones. Si no he visitado su distrito o usted no ha

programado una visita, hágamelo saber. Podemos llegar a un acuerdo.

Por último, no menos importante, las elecciones están a la vuelta de la esquina. Si está pensando en

postularse, por favor haga preguntas. Vuelva a consultar el manual de servicio y las guias para conocer

los deberes y responsabilidades de los roles disponibles. No tenga miedo de ofrecerse de voluntario,

manténgase dispuesto.
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